

#### 七ヶ宿中学校

# 胡克己学館だより

【学校教育目標】「社会をつくり、たくましく生き抜く生徒の育成」

### 町 PTA レクリエーション大会を開催しました!

10月26日(土)、町PTAレクリエーション大会として、昨年度に引き続き「ドッヂビー交流会」を行いました。 「ドッヂビー」とは、柔らかいソフトディスク(フリスビー状のもの)を使い、ドッジボール形式で行う競技です。ドッ ジボールのルールとほぼ同じですが、今回はソフトディスクを2枚使って競技を行いました。違う方向から同時に ソフトディスクが飛んでくることもあり、よりゲームが盛り上がっておりました。PTAのレクリエーション大会

では、保護者と教員が一緒にバレーボール等をすることが多いですが、七ヶ宿町で は小学生、中学生、保護者、教員が参加対象となっています。今年度は総勢51名(受 付時)が参加し、交流を深めることができました。試合は、合計で5試合を予定し ておりましたが、もっと試合をしたいという小・中学生のリクエストから、追加の 1試合を含めた計6試合を行いました。普段あまり交流することの少ない、小学校 と中学校の保護者同士、教員同士が交流でき、楽しい半日でした。今回の交流でで きた繋がりをこれからの小中連携にさらに生かしていければと思います。



#### 新生徒会役員に引継ぎま

徒会任命式・引継ぎ式 が行われました。新生 徒会長に髙橋優輔さん (2年)、副会長に髙橋 季希音さん(2年)、庶 務に髙崎蒼さん(1年) がなりました。七ヶ宿 中学校は、関中学校と 湯原中学校が統合して 平成9年に開校し、今 年度で27年目になり ます。これまで多くの 先輩方が積み重ねてき た七ヶ宿中学校の校風 も継承しながら、会長 始めそれぞれが考える 理想の生徒会づくりを 目指してほしいと思い

会の終盤には、前生 徒会長の浅倉隼斗さん

から生徒会旗の引継ぎも行われました。前生徒会長の浅 倉隼斗さん、副会長の庄子凌功さん、1年間大変お疲れ さまでした。



プンスクール報告会」 を開催しました。この 会は、3年生が進路を 選択するにあたって、 これまで参加した各高 校のオープンスクール についてまとめたもの を後輩たちに報告をし、 今後の進路選択に役立 ててもらおうという企 画です。1・2年生は、 先輩がまとめたそれぞ れの高校の特色や実際 に高校に行ってみた感 想に真剣に耳を傾けて いました。今回発表し た内容は、2階廊下に も掲示してあり、当日 話を聞くことができな かった生徒も先輩方が 参加した高校の情報を



知ることができるようになっています。保護者の方々 も教育相談やフリー参観の際にご覧いただければと思 います。



# 七ヶ宿小学校 七つの里

【学校教育目標】

かしこく、やさしく、たくましい児童の育成

## 学習発表会『自分の中の一番をつくろう』

11月9日(土)の学習発表会は、たくさんの御家族の皆様、御来賓の皆様に見守っていただきながら、盛大な開 催となりました。全校合唱では、「Believe」と「世界に一つだけの花」の歌声が会場全体に響き渡りました。みんな 張り切って歌う姿がとても印象に残りました。各学級の演技では、子供たちがステージをいっぱいに使って、元気 な声、身に付けた表現力、団結力を存分に発揮し演技することができました。これまで、子供たちは一生懸命に練 習をして発表会当日を迎えました。努力してできるようになったことを余すところなく表現した子供たちです。一 人一人が輝きを放つ演技になっていました。まさに学習発表会のスローガン『自分の中の一番をつくろう』が実現で き、参観者の感動を呼び、会場全体の清々しさにつながりました。

参観された皆様には、温かい拍手をたくさんいただき、それが子供たちの大きな支えとなりました。また、終了 後の片付け作業など、御協力いただきましたことに、心より感謝いたします。







1年生 劇「おおきなかぶ」



おおそら・つばさ学級 劇「忍者学校 おおさわぎ」



5・6年生 劇「タイムトラベルin七ヶ宿町」



2年生 劇「おたまじゃくしの1015ゃん」



5.6年年 和太鼓[川神]



6年牛 おわりの言葉



係の仕事も頑張りました